

RON ORP Bern  
Freitag, 06.02.15 #1927

## Bern: Monster hören, Kinder abgeben & Kobane helfen

### ***Kunstprojekt: Kinder abgeben***

Die drei Künstler San Keller, Lian Stähelin und Joana Tschopp haben sich für ihr Projekt Fremdbetreuung was besonders ausgedacht und werden dazu eure Hilfe benötigen: Du kannst entweder dein Kind abgeben oder du kannst den Fremden spielen, an den das Kind abgegeben wird. Was etwas seltsam klingt, ist ein subventioniertes Kunstprojekt, das den Umgang mit Fremden fördern und erleichtern soll. Die Kinder werden nie unbeaufsichtigt sein, man kann sie während 48 Stunden jederzeit abgeben und wieder abholen. [Hier](#) erfährst du mehr.



**Freitag – Sonntag, 17:00-17:00 [Bollwerk 12](#)**